



令和5年度 1学年 学年だより

12月号

# どんなことがあっても



12月に入り、2023年も残すところあと1か月となりました。ここから寒さが増していきますので、体調管理や感染症予防に十分お気をつけください。

さて、10月下旬から11月初旬にかけ、お忙しい中教育相談にお越しいただき、ありがとうございました。一人ひとりが学習面や生活面での成果や課題について振り返り、今後につながるよい機会になったと思います。4か月後には2学年へと進級します。何事にも全力で取り組んでいけるよう、学年職員全員で支援してまいります。

## 川創祭を終えて

1年生にとっては初めてとなる川創祭が10月28日に行われました。当日は合唱コンクール、吹奏楽部、英語スピーチ、弁論、郷土芸能部の発表、美術部や家庭科、技術の授業での作品展示があり、どれも素晴らしいものでした。合唱コンクールでは、どのクラスも練習の段階でうまくいかに悩んだり、時にはふつかったりと様々なドラマがありました。しかし本番では、どのクラスも綺麗な歌声を披露してくれました。今回活躍してくれた歌声委員のコメントを以下に掲載いたします。

### 〈結果〉

最優秀賞	2年3組
1年生優秀賞	1年3組
シスター賞	3組



1-1 福田 一颯

中学校生活で初めての川創祭でしたので、練習の時期からとても不安でした。クラス曲の『心の瞳』だけでなく、シスター曲の練習もあり、日々の練習が忙しかったです。昼休みにも集まって練習しました。パート練習では、パートごとに音を合わせたり、タイミングを合わせたりするのが難しく何度も練習してきました。本番まで1組の皆で協力してきたので、とても思い出に残りました。

1-1 金子 希愛

私たちのクラスでは、最初の頃は音程が上手くとれなかったり、強弱をつけることが難しかったりと、とても苦労しました。また、練習中に欠席者が増えてしまったり、学級閉鎖になってしまい練習が思うようにできませんでした。ですが、本番では男声と女声のそれぞれの歌声が響き、強弱も取れて、素晴らしい歌声を届けることができました。川創祭で培った団結力を他の行事でも生かしていきたいです。

1-2 小椋 大

1年2組は朝や帰りの会でたくさん歌の練習をしました。練習の時は移動中の私語や移動に時間がかかるなどの課題がありました。その課題を解決するために、歌声委員やパートリーダーを中心に練習に取り組みました。練習中は、うまくいかないこともありましたが、本番では一番良い歌を歌うことができました。

1-2 沢田 めい

私は、歌声委員として川創祭当日に司会をしました。そこで、1年2組は練習の時よりも1番姿勢が良くなっていいと思いました。本番では全員が一生懸命歌い、想いを届けるために頑張りました。賞は取れませんでした。この経験を生かして、これからも頑張りたいと思います。

1-3 小椋 怜

私たちのクラスは、3曲の中から皆でアンケートを取り決めました。それぞれが「3組に合う歌を」と思い決めた「With you smile」でしたが、本番ではその想いが1つにまとまり歌うことができました。本番では、ハプニングもありましたが、全力で歌うことができました。後期の歌声委員にも頑張ってもらいたいと思います。

1-3 相嶋 邦俊

私は、男子パートのリーダーをやりました。パートリーダーの仕事は難しく、全員に迅速で的確な指示を出せるように、いろいろな工夫を重ねてきました。大勢の人の前で歌うことに、とても緊張していましたが、目標である優秀賞を取ることができて、よかったです。皆が努力した結果だと思いました。

## 第3回定期テスト返却

11月16日と17日に第3回定期テストを行いました。併せて生徒一人一人には、採点結果の詳細を返却いたしました。普段の授業や家庭学習への取り組み方、家庭での時間の使い方等で成果や課題が見えてきたところだと思います。2学年、3学年での学習を見据えて努力していきましょう。

さて、12月24日から約2週間の冬休みとなります。年末・年始をはさみますので、この1年間を振り返り、新年に向けて自分の成長や課題を把握することが大切です。充実した冬休みにするためにも、事前に計画を立て確実に行動につなげていってほしいと思います。

## 12月の予定

6日(水) 集金日	21日(木) 大掃除
いつでも授業参観(9日まで)	22日(金) 全校集会 ※給食なし
9日(土) 土曜授業	23日(土) 冬季休業
	~1月8日(月) まで